

miércoles 12 de febrero de 2020

El Alcalde de Antequera asiste a la presentación de los Premios Patrocinio Gómez y Juan Manuel Gómez Serrano que reconocen la labor de profesionales de los sectores de la sanidad y la seguridad

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, el teniente de alcalde delegado de Tráfico, Seguridad y Protección Civil, Ángel González, y la concejal delegada de Familia, Accesibilidad y Sanidad, Sara Ríos, han asistido en el mediodía de hoy miércoles a la presentación oficial del quinto Premio Patrocinio Gómez y de la primera edición del Premio Juan Manuel Gómez Serrano, ambas iniciativas promovidas por la Familia Gómez Gómez con el objetivo de, por un lado, destacar y alabar los valores y la entrega generosa en la labor asistencial y la atención sanitaria en Antequera; por otro, destacar, reconocer y agradecer la labor de los profesionales que cuidan de la seguridad y protección ciudadana en nuestra ciudad



También ha estado presente la gerente del Área Sanitaria Norte de Málaga, Belén Jiménez.

En lo que respecta al Premio Patrocinio Gómez, está dotado de 8.000 euros en total, repartiéndose en cuatro categorías para galardonar al profesional médico, de enfermería, técnico/auxiliar y de gestión de servicios. Los candidatos al premio podrán ser propuestos por toda aquella persona que así lo desee a través del correo electrónico premio@patrociniogomez.com o en la propia web corporativa (www.patrociniogomez.com), aceptándose también escritos dirigidos a la

dirección del premio (calle Infante Don Fernando, número 17). Dichas candidaturas podrán ser propuestas hasta el próximo 31 de marzo, teniendo lugar el acto de entrega de los premios el viernes 24 de abril.

Por su parte, los Premios Juan Manuel Gómez Serrano se pondrán en marcha en el segundo cuatrimestre del año 2020, teniendo como portal digital la web www.premiogomezerrano.com [https://correo.antequera.es/owa/redir.aspx?C=ke7x1JqIYoBWrxTRGDAFZDTzu41Vbct_B3EB2QR_rbLk7zV0VLDXCA.&URL=http%3a%2f%2fwww.premiogomezerrano.com] y reconociendo a un profesional de la Policía Local, Policía Nacional y Protección Civil, incluyendo también a bomberos o cualquier otro cuerpo que colabore con la protección de los ciudadanos de Antequera. Además, se ha adelantado la intención, de cara al año 2021, de incorporar un nuevo premio dedicado a los profesionales del ámbito de la educación.

Manolo Barón ha agradecido a los hermanos Gómez Gómez y al conjunto de sus familias la puesta en marcha— de este tipo de iniciativas, "no teniendo palabras para demostrar el agradecimiento que suponen estos premios por el gesto que supone que, una familia absolutamente antequerana y volcada en el bienestar de nuestra ciudad, sigan enriqueciendo y valorando todo lo que significan las personas que trabajan en Antequera en ámbitos como el de la sanidad, la seguridad o próximamente también la educación". "Que la familia Gómez Gómez se fije en esos valores dando parte de lo suyo y de los suyos para compartirlo con los demás, es un ejemplo a seguir", concluía el Alcalde.

